
Ｎｏ 項目 意見 市の考え方

1
高架下や三角緑地

の活用について

　ちょうど、東静岡駅の開発に伴い、ローラースポーツパークの
移転が問題となっていたので、草薙駅の高架下や三角緑地に
移転してはいかがでしょうか。ローラースポーツは音がうるさい
ので、高架下で問題ないですし、屋根の設置もしやすそう。人
に見てもらうスポーツなので、ホームから見てもらえるのもいい
かもしれません。三角緑地も斜面で使いやすそうです。また、
若者のスポーツとして、学校が近いのもいいと思います。ロー
ラースポーツは、一昔前と比べ、健全なスポーツに入る様に
なったと感じます。ローラースポーツ関係者の努力の賜物だと
思います。あとは、電子タバコ含め喫煙を禁止することで、子ど
もたちも通いやすくなると思います。駅の近くにサウナが出来
たのもいいですし、JRだけでなく静鉄の駅に近いので今まで
通ってきた方も通いやすくなります。有料の駐車場もあるので、
車でも通えます。平日も通う人がいますし、大会やイベントを催
し、人を集めれば、商店街にも人が流れます。今が最もチャン
スですので、検討してみてはいかがでしょうか。

　ご意見ありがとうございます。
　今後の検討の参考とさせていただきます。特に、草薙駅の高架下活用については、地
域のエリアマネジメント組織である（一社）草薙カルテッドと連携を図りながら、有効な活
用方策を検討していきたいと考えております。ローラースポーツパークについては、東静
岡駅にある施設の閉鎖予定を踏まえ、市民の皆様からも数々の意見をいただいている
状況です。現在、新たな施設の整備に向けて、運営方法等の検討を行っています。

2
駅北口周辺が歩き
やすいと感じる割合

　いくら道路を整備しても歩きやすさって現状からそこまで大き
な飛躍はしないと思っていて、常葉大学やサレジオの子供たち
が楽しそうに歩けるようなまちを目指せるといいなと思いまし
た。

　ご意見ありがとうございます。
　今後の検討の参考とさせていただきます。歩行環境の整備を行いながら、子供たちが
楽しそうに歩けるまちの根底となる安心安全な環境づくりにしっかりと取り組んでまいり
ます。

3 計画全体について

　草薙駅の北口から南口の商店街通り、南幹線、三角緑地ま
で一体的に取り組みが行われる計画でいいと思います。各取
り組みがバラバラではなく、うまく連携して地域全体が盛り上が
るように取り組まれることを願います。

　ご意見ありがとうございます。
　今後も草薙駅周辺の一体的なまちづくりを推進し、（一社）草薙カルテッドと連携して地
域全体が盛り上がるように取り組んでまいります。
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